

# UNSS

Jean Aicard ambiteux  
aux "France"



# UNSS

## Jean Aicard ambitieux aux “France”

Le lycée Jean-Aicard de Hyères a pris la bonne habitude de jouer à fond les championnats UNSS. Et une nouvelle fois l'équipe de football à sept a décroché son billet pour les phases finales du championnat de France.

Et les hommes de Franck Margotat peuvent rêver d'un podium après un parcours sans fausse note. Ainsi les joueurs d'Ylies El Attar ont d'abord écrasé leurs homologues du Coudon (11-0) avant de confirmer face à Monaco (4-2) et l'AC Marseille (5-0). « L'équipe est homogène avec un excellent état d'esprit général. Chacun fait l'effort pour l'autre. L'exemple le plus parlant est celui de Tristan Lacroix qui joue dans les buts avec brio alors qu'il est arrière latéral de formation » explique le professeur emblématique Franck Margotat. Ce dernier sait de quoi il parle après avoir dirigé des joueurs comme Teddy Teuma, aujourd'hui international maltais et professionnel à l'Union Saint-Gilloise (Belgique) mais aussi Morgan Pottier (ex HFC et désormais à Saint-Priest). « Il y a aussi eu Alexandre Mourabit qui avait marqué les esprits en son temps lors des phases finales » poursuit-il.

## Un coût de 13 000 euros

Celles-ci auront lieu à Saint-Nazaire du 9 au 12 mai prochain et il y a un coup à jouer avec des leaders comme Jany's Bonnin ou Bader Amara qui tiennent leur rôle avec brio. Et si décrocher une médaille est un objectif avoué, le principal est ailleurs. « Nous ne sélectionnons que des joueurs ayant une attitude positive sur le terrain et en dehors. Voilà pourquoi nous prenons beaucoup de plaisir avec cette équipe. En football UNSS il y a une dimension éducative » conclut-il. Ainsi un carton blanc est synonyme d'expulsion pour 5 minutes alors qu'un jaune ou un rouge valent des points de pénalité. Mieux vaut donc se concentrer sur le jeu pour remporter des matchs. Message reçu par les lycéens (seconde et première) de Jean-Aicard. Ces derniers ont vendu des chocolats et des photos pour récolter de l'argent. Par ailleurs les parents ont soutenu financièrement l'opération alors que le proviseur Thierry Dubreucq a validé un don de 4000 euros du lycée Jean-Aicard car l'équipe de hand est aussi qualifiée et le coût global est de 13 000 euros.